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Abstract (en)
The pusher has a distribution channel formed in a body (1) and comprising an end projecting from a pipe (5) formed in the body. A spray gun (8)
is associated in the pipe. The channel has an upstream end communicating with the gun. The pipe has a rear groove (9) on which a front radial
projection (10) of the gun is supported so as to prevent the expulsion of the gun from the interior of the pipe. The gun is formed by transparent or
translucent material that presents rigidity greater than the rigidity of the material forming the body.

Abstract (fr)
L'invention concerne un bouton poussoir de pulvérisation pour un systeme de distribution d'un liquide, ledit bouton poussoir comprenant un corps
(1) dans lequel un chemin de distribution est formé, ledit chemin de distribution présentant une extrémité aval qui débouche dans une cheminée (5)
formée dans ledit corps, ledit bouton poussoir comprenant en outre une buse de pulvérisation (8) qui est associée dans la cheminée (5), I'extrémité
aval du chemin de distribution étant en communication avec ladite buse de pulvérisation, ladite cheminée comprenant au moins une zone de
retenue axiale (9) sur laguelle une zone d'ancrage (10) de la buse de pulvérisation (8) est en appui de sorte a empécher son expulsion de l'intérieur
de ladite cheminée, dans laguelle le matériau formant la buse de pulvérisation (8) est transparent ou au moins translucide et présente une rigidité
supérieure a la rigidité du matériau formant le corps (1).
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